# Begegnungstag

2012

Maria Rosenberg Waldfischbach

Mit dem traditionellen Stehkaffee und Brezel begann der Begegnungstag des DV Speyer gegen 9.30 Uhr im Bildungshaus Maria Rosenberg.

Puenktlich um 10.00 Uhr begruesste Rolf Langlotz die fuenfzig Gaeste und gab einen kurzen Ueberblick zum geplanten Tagesablauf.

Es folgte ein gemeinsamer Gottesdienst mit Franz Ripplinger, dem geistlichen Beirat des DV Speyer. Ein Gedenken an die verstorbenen Kreuzbund-Weggefaehrten war ebenfalls Teil des Gottesdienstes.

Die offizielle Mitgliederversammlung war fuer 11.30 Uhr angesetzt. Der DV-Vositzende Rolf Langlotz gab einen kurzen Bericht ueber aktuelle Themen:

- Stand der Entwicklung zum Thema "Verpflichtende Mitgliedschaft" bzw. der in Zukunft auszusprechenden Empfehlung dazu.

- Ueberblick ueber bisherige und zukuenftig geplante Seminare im DV
- Thema Gruppenleitertreffen und erfreuliche Teilnehmerzahlen
- Besuche der Regionalleiter in den Gruppen sollen konstruktiver Natur sein
  - Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen Kreuzbund und Caritas-Beratungsstellen

#### **KASSENBERICHT**

des Schatzmeisters Dieter Seitz
Verlesung der Einnahmen und Ausgaben fuer 2011.
Es bestehen keine Verbindlichkeiten und keine Forderungen.
Die Zahlen koennen im Detail eingesehen werden.
Eine ordungsgemaesse Kassenpruefung ist erfolgt.

Bruno Amann verlas hierzu den Pruefbericht der beiden Kassenpruefer Christoph Fischer und Peter Schlawjinski. Die Kassenpruefer bestaetigten die Angaben des Schatzmeisters und beantragten die Entlastung der Vorstandschaft. Im Anschluss wurde die Vorstandsachaft durch die anwesenden Mitglieder einstimmig entlastet.

Wahlen der neuen Kassenpruefer und der Regionalleitung Saar/Pfalz
Die Wahlleitung hatte Bruno Amann, Wahlhelfer waren
Marianne Langlotz und Georg Spies.
Wahlberechtigt zur Stimmzettelwahl waren fuenfundvierzig Mitglieder.

Als Regionalleiterin Saar/Pfalz wurde gewaehlt:

Christina Deckarm

Als neue Kassenpruefer wurden gewaehlt:

Hansjoerg Patzelt

sowie

Tino Rinck

Vor dem gemeinsamen Mittagessen hatte Rolf Langlotz noch einige Informationen allgemeiner Art:

**Info neuer Mitgliederausweis** 

Neuregelung der zusaetzlichen, unabhaengigen Kassenpruefung

Nutzung der Verbandseigenen WEBSITE

Stand des Gruppenaufbaus in Pirmasens

\*\*\*

Der Sonntagnachmittag war den Ehrungen langjaehriger

## **Kreuzbund-Weggefaehrten gewidmet:**

Die silberne Kreuzbund-Ehrennadel fuer eine 10-jaehrige Mitgliedschaft erhielten:

### SLAWO BEDNAREK und WILLI RADEMACHER

Fuer eine 25-jaehrige Mitgliedschaft wurden geehrt:

HANSJOERG PATZELT mit dem goldenen Ehrenabzeichen

sowie

### **ROSEMARIE LIST**

Beiden wurde eine Originalzeitung vom Datum ihres Geburtstages ueberreicht.

Weiterhin zeigte Thomas Deckarm in diesem Zusammenhang einen TV-Ausschnitt mit den Ereignissen von vor 25 Jahren.

Fuer besondere Verdienste wurde Tino Rinck geehrt.
Sein Engagement um die Gruppen in Landau, die
Klinik-Besuche in Landeck, sowie die Organisation
der DJ-Mik-Wanderungen und Freizeitaktivitaeten,
wurden mit einer Kreuzbund-Urkunde und einem
Gutschein geehrt.

Weiterhin bedankte sich die Vorstandschaft mit je einem Gourmet-Praesentkorb bei den Gruppen:

Homburg; fuer die Neustrukturierung und Motivation in den Gruppen

Woerth:

fuer die Neustrukturierung nach gesundheitl.Problemen von Weggefaehrten und Organisation des Woerter Grillfests

Kaiserslautern; fuer die Motivation der Gruppen zur einheitlichen Zusammenarbeit

und Verbesserung der Zusammenarbeit mit der Caritas-Beratungsstelle.

\*\*\*\*\*

Die Vorstandschaft moechte sich an dieser Stelle fuer die zahlreichen und koestlichen Kuchenspenden bedanken. Der Begegnuntgstag endete mit Gespraechen an der gemeinsamen Kaffeetafel.